

Presidente de Colombia propone en Celac conferencia latinoamericana sobre migración

Image not found or type unknown



Las diferencias ideológicas deben convivir en aras de la paz en la región. (Foto:PL)

Buenos Aires, 24 ene (RHC) El presidente de Colombia, Gustavo Petro, reiteró este martes en la VII Cumbre de la Comunidad de Estados Latinoamericanos y Caribeños (Celac) su propuesta para hacer en México una conferencia latinoamericana y del Caribe sobre migración.

Durante su intervención en la cita de la Celac que se celebra en Argentina, recordó que la migración tiene como causa también, aunque no se vea explícitamente, la crisis climática.

Si los pueblos se quedan sin agua y sin comida van al norte a donde está el agua y los alimentos y eso se ve en Europa, en Estados Unidos, y la respuesta -dijo-, no son las ametralladoras, los muros ni los campos de concentración, la barbarie de nuevo de los inicios de la Segunda Guerra Mundial, ahora a escala planetaria.

Para Petro es necesario hacer un tratado de migración ordenada y los latinoamericanos y caribeños deben unificarse alrededor de este tema.

En otro acápite reiteró su criterio del «rotundo fracaso» de la guerra contra las drogas impulsada por el presidente estadounidense Richard Nixon (1969-1974) y puntualizó que desde entonces un millón de latinoamericanos han muerto y otros millones de norteamericanos, sobre todo negros, han sido apresados por ese fenómeno.

Enfatizó que los países de la región y también del mundo se tienen que juntar en torno a una nueva política de drogas marcada por la educación y la prevención para acabar con la violencia y la muerte en el continente.

Otro de los aspectos tratados en su discurso fue el abastecimiento de alimentos y propuso sacar los alimentos «de ser mercancías» y construir un sistema de abastecimiento alimentario que llegue a donde está el hambre.

Recalcó que América Latina tiene un potencial para la producción alimenticia y cuestionó si hay que esperar a que el mercado mundial libre lleve el alimento al pobre.

Aseguró que eso no va a pasar y puso como ejemplo que en Colombia los mercados están llenos de alimentos, sin embargo, la gente se muere de hambre en el departamento de La Guajira.

Entre otros puntos, abogó por fortalecer el Sistema Interamericano de Derechos Humanos, ampliarlo para los derechos de las mujeres, ambientales y colectivos y fortalecer su poder judicial y no permitir su violación como ocurre con los golpes de Estado.

«¿Por qué tiene que haber golpes parlamentarios y violentos, por qué presidentes elegidos popularmente hoy están presos cuando deberían estar en esta mesa, por qué se le vulneran a partir de autoridades administrativas e incluso parlamentarias los derechos políticos a cualquier ciudadano?», preguntó el gobernante quien consideró que las diferencias ideológicas deben convivir en aras de la paz en la región. (Fuente:[PL](#))

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/311542-presidente-de-colombia-propone-en-celac-conferencia-latinoamericana-sobre-migracion>



Radio Habana Cuba